

70er-Feier des Backnanger Jahrgangs 1924/25

Von Else Aichholz

Am 20. Juli 1994 machten wir einen wunderschönen Ausflug in den Schwarzwald nach Wolfach und St. Roman. In diesem herrlichen Schwarzwälder Gasthof verbrachten wir eine gemütliche Kaffeestunde.

Vom 28. bis 30. September 1994 fuhren wir für drei Tage nach Bonn. Unvergesslich schöne Tage mit so vielen Sehenswürdigkeiten und Eindrücken, verbunden mit einer ganz tollen Schiffsfahrt auf dem Rhein mit dem „Moby Dick“, vorbei an Bad Godesberg,

Petersberg, Drachenfels, Rolandsbogen bis Königswinter.

Den absoluten Höhepunkt bildete aber unsere 70er-Feier am 8. Oktober 1994. 70 ehemalige Jahrgänger sahen sich wieder und tauschten Erinnerungen aus. Sogar von Amerika kam eine Schulkameradin angereist. Musikalische Beiträge der Liedertafel Backnang, der Familie Trapp und einer Schulkameradin am Flügel, umrahmten die Feier. Lustige Geschichten und Verse las ein Schulkamerad aus seinem Buch vor.



Der Jahrgang 1924/25 am 8. Oktober 1994.